

Leute in Urfahr-Umgebung

20 Redaktion: urfahr.red@bezirksrundschau.com BezirksRundschau Urfahr Umgebung | Nr. 21, 22./23. Mai 2014



W. Strasser, Alfred Kandlbinder, Franz Allerstorfer, M. Horn, Rudi Poxrucker, Elisabeth Schiffkorn & Friedrich Bernhofer (v. l.). Fotos: Reisinger (2)



Elisabeth Rabeder, Eva-Maria Gattringer und LH Josef Pühringer (v. l.) liefen durch den Regen.

Nasse Eröffnungfeier in Bad Mühlacken

Minister Alois Stöger und Landeshauptmann Josef Pühringer beim Festakt, der ins Zelt verlegt wurde.

■ BAD MÜHLLACKEN (reis). Im Frühlingssonnenschein hätte eigentlich die Eröffnung des EU-Leader-Projektes „Pesenbachtal – Wege zur Heilung“ im Kräutergarten stattfinden sollen. Das unsichere Wetter ließ Chef-Organisatorin **Elisabeth Rabeder** nur eine Wahl: Alles ins Festzelt verlegen. Bürgermeister **Franz Aller-**

storfer hieß viele Prominente willkommen: Gesundheitsminister **Alois Stöger**, Landeshauptmann **Josef Pühringer**, die Generaloberin der Marienschwestern **Michaela Pfeiffer**, den Vorsitzenden der Werbegemeinschaft Donau, Landtagspräsident außer Dienst **Friedrich Bernhofer**, LAbg. **Eva Maria Gattringer**.

Wanderung verschoben

Allerstorfer dankte vor allem **Rudi Poxrucker**, der die Arbeiten im Pesenbachtal koordiniert hat. Pfarrer **Josef Pendorfer** segnete das neue

Wahrzeichen, eine Metalls-kulptur von **Miguel Horn**, das im Kräutergarten mitten auf dem Ortsplatz thront. Horn hat für alle 18 Attraktionen auf dem Donausteig Plastiken entworfen, die mit dem jeweiligen Thema zu tun haben.

In Bad Mühlacken wurde die erste Attraktion eröffnet, also die Premiere gefeiert. Das Erwandern der Kneipp-Stationen und der 23 Kultplätze im Naturschutzgebiet Pesenbachtal verschoben viele auf einen späteren Zeitpunkt. Es war zu nass und daher zu rutschig auf dem Wanderweg.